

Tous unis pour " Village propre "

Samedi, dès 8 h 30, une dizaine d'enfants et le double d'adultes se sont regroupés devant la mairie pour le lancement de la nouvelle opération de printemps « Village propre ». Le maire, Dominique Oury, la plupart des élus et les autres volontaires ont finalisé la répartition des quatre équipes, avec l'ancien maire M. Mermillaud, initiateur il y a cinq ans de cette opération qui se poursuit en s'étoffant chaque année.

Puis, tout le monde sans exception, s'est dirigé vers l'une des quatre zones de collecte des déchets et l'initiation à la prise de photos en numérique. Les photos seront ensuite traitées grâce au pôle informatique d'Authon animé par Natacha Decayeux (le mercredi de 14 à 18 h) et feront l'objet d'une exposition.

Une des particularités de cette opération encore plus motivante pour les gamins est le lien qui leur est proposé entre la collecte et l'initiation à la prise en photos numériques de la nature.

Le plus jeune des participants, qui possède déjà une expérience de deux ans en informatique, a commencé à 5 ans. Chaque enfant a reçu un diplôme d'honneur « Village propre ».

S'il ne pleuvait pas, le temps était frais, et le regroupement s'est fait vers midi pour une petite collation appréciée après cette matinée de collaboration entre adultes et enfants dans un cadre naturel, pédagogique, ludique, mais aussi civique et utile puisque le volume des déchets récupérés est estimé à environ 8 m³.



Tous sont enthousiastes pour recommencer l'année prochaine !